
Subject: war heute bei andreas krämer
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ihr habt ja mein bild gesehen. also ich war heute bei andreas krämer. er sagt meine haare sehen
vorne nach 30-40 grafts aus. dahinter etwas schlechter und hinten dicht.

ich hätte etwa 4000 grafts im donor mit fue (maximal). allerdings ist es riskant innerhalb der
bestehenden haare zu operieren weil diese durch shockloss wegfallen würden. deshalb sagt er,
ein top-doc würde mir empfehlen so zu setzen, dass selbst wenn alle haare vorne und in der
mitte wegfallen, es immernoch gut aussieht. 

ich will aber folgendes tun. ich will trotzdem mit den bestehenden haaren rechnen. dabei
würden im pessimistischen fall 30 % der bestehenden haare nicht wieder kommen. in dem fall
kann ich allerdings nachverpflanzen lassen. wenn ich glück habe wachsen auch fast alle haare
wieder nach.

ich bräuchte etwa 3100 grafts für eine schöne dichte und eine aggresive haarlinie (die ich
unbedingt will).

was meint ihr?
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